

**Talavera 0, Albacete 3.**

# LUCHO EL TALAVERA, PERO NO PUDO CON SU FUERTE RIVAL

● La derrota dasató los nervios de un grupo de espectadores y originó desagradables incidentes con el Presidente, los directivos, entrenador y Director de Radio Juventud, que fueron insultados groseramente.

Alineaciones: Albacete.— Bernardo: Leo, Hernández, Raúl, Flores; Samper, Ortega, Arguisuela; Carlos, Verdú y Avilés.

En los minutos 39 y 43 de la segunda parte, Riego y Gómez, sustituyen a Avilés y Leo respectivamente.

Talavera C. de F.— Cuco; Casquero, Carlos, Matías, Iglesias; Sánchez, Cambero, Moreno; Ferrer, Angelín y Gelo.

Los locales realizaron los cambios reglamentarios, ambos al mismo tiempo, minuto 22 de la segunda mitad, en donde Moreno y Angelín, dejan su puesto a José-Luis y Tito.

Arbitraje: Corrió a cargo del colegiado de color señor SAN-E-THOA, auxiliado por los señores Montoro y Contreras. No nos gustó el Sr. colegiado, pues si bien en el plano técnico su actuación fue notable, se empeñó en hacer notar su presencia a base de tarjetas, mostrándolas por nimiedades a diestro y siniestro. De esta forma, por los albaceteños la vieron, Leo, Verdú, Raúl, Ortega y Samper, por este orden, y Angelín, Ferrer, y Casquero dos veces, por parte talaverana. En resumen, pues, excesivamente espectacular su arbitraje que a buen seguro ha dejado descontentos a ambos conjuntos.

Goles: 0-1. Minuto 27, Ortega, lanza un saque de esquina, que va directamente a las manos de Cuco, quien incomprensiblemente no retiene el balón, y éste se introduce en el marco talaverano.

0-2. Minuto 30 de la segunda parte, escapada de Carlos por la banda derecha con pase largo a Ortega, quien con habilidad cambia el balón al palo contrario.

0-3. A falta de 1 minuto para finalizar el encuentro, Ortega, desde el vértice del área, observa la posición un tanto adelantada de Cuco, y con excelente toque de balón, peina la pelota muy templada, que se cuela por una escuadra de la portería local.

Quizá el partido realizado el miércoles por el equipo local, ante el Zamora, jugado de forma brillantísima, pusiera un indudable punto de interés, en la confrontación ante los albaceteños, equipo que como se esperaba resultó un conjunto con maneras, grandes individualidades, y perfectamente ensamblado.

De salida adoptó una perfecta táctica de contención, poblando su centro del campo con cuatro y cinco hombres que, cuando tenían el balón en sus pies, se lanzaban como balistas, para llegar a los remates muy sueltos y con ventaja.

Con un portero sobrio, una defensa eficaz, dura, prácticamente infranqueable por alto, y cerrándose perfectamente; un centro de campo superpoblado, con un vistoso juego de acordeón; y una punta de la categoría de Ortega, se llevaron mercedamente los puntos del Campo del Prado, porque sobre el terreno de juego no existió más equipo que él.

Ante ellos, el Talavera fracasó en el centro del campo, y su zaga apenas se bastaba para taponar lo huecos que abría una y otra vez Ortega, jugador rápido, con cambios de ritmo constantes, muy hábil con el balón en los pies, valiente y en posesión de un toque de balón sencillamente maravilloso.

Decimos que el centro del campo talaverano hizo aguas, porque una vez encajado el primer gol en jugada desafortunada, intentó con las prisas lógicas para conseguir el empate, jugar el balón en globos y penetrar en una defensa hábil en el manejo de la cabeza, con balones bombeados al punto de penalty, en donde eran fácilmente despejados por los defensores albaceteños. Era preciso en aquellos momentos bajar el balón a ras de tierra, jugar con mucha más calma y, en resumidas cuentas, un poco más de veteranía, esas maneras propias de un equipo con hechuras.

No se hizo así, y una y otra vez el contragolpe albaceteño fue dejando sin moral a nuestro once, puesto que, para entonces, Ortega ya se había convertido definitivamente en la estrella del conjunto forastero y en el mejor hombre sobre el terreno de juego, con la ejecución de otros dos tantos de bellísima ejecución.

Así se llegó al final del partido, con la sensación de que por allí había pasado un señor equipo, al que se le opuso un equipo bueno sencillamente, pero sin ninguna posibilidad ante el once forastero. Creemos sinceramente que no existen culpables de nuestra derrota. El Talavera C. de F. es hoy un equipo del montón dentro de la tercera división, con una plantilla muy corta, con la que no García Arroyo, sino el mejor entrenador del mundo, poco o muy poco más podría hacer.

Como siempre, y a la hora de hacer distinciones en nuestro once, diremos que todos hicieron lo posible por sacar adelante en encuentro, nadie regateó esfuerzo alguno, y puede decirse que en algún caso unos fueron un tanto más afortunados que otros en sus lances, pero sin que en este plano deba hacerse excepción alguna.

Por el conjunto forastero, ya hemos mencionado el gran partido de Ortega que nos parece jugador de otras divisiones, y el resto forman un conjunto compacto, bien preparado físicamente, muy luchador, en donde el número 7, Ortega, es la gran vedette al menos ayer en el Campo de Deportes del Prado.

No quisiéramos terminar nuestro comentario, sin hacer patente nuestra más

firme repulsa hacia los incidentes ocurridos dentro del recinto deportivo, una vez finalizado el encuentro, en donde unos cuantos incontrolados, hicieron objeto de sus iras en la persona de un informador deportivo profesional, que resulta evidente se encuentra al margen de las vicisitudes deportivas de nuestro once representativo y que acude al campo con el ineludible deber de informar, al margen totalmente de simpatías o antipatías; que tiene acceso al campo, mediante un carnet de socio, que paga religiosamente y que en todo caso, en sus comentarios procura ser lo más imparcial posible a la hora de emitir sus informaciones, que por otra parte, pueden ser cortadas mediante una media vuelta al botón de su receptor por quien no comparta sus opiniones. Tampoco podemos sentirnos identificados con los que hicieron blanco de sus iras a la Junta Directiva, porque para esos menesteres existe una asamblea general de socios que puede ser solicitada en cualquier momento por el grupo de asociados que deseen hacerlo, y así exponer cada uno sus cuitas y pegas, pero nunca haciéndoles blanco de insultos personales, que tan poco dicen en favor de quienes amparados en la multitud los emiten. Creemos que en un club, cuya masa social es civilizada, como en el caso del Talavera C. de F. existen caminos más efectivos y más democráticos para exteriorizar la disconformidad con la gestión directiva, que los que desgraciadamente tuvimos la ocasión de presenciar.

Y todo ello dió de si un encuentro que



La defensa del Albacete se cerró muy bien ante el asoco del Talavera; pasaron los delanteros hasta el fondo de la red, pero el balón no. (Fotos Rodríguez)

posiblemente sea histórico, pues en el momento de confeccionar este comentario existen rumores con visos de realidad, de que la Junta Directiva presentará en breve su dimisión irrevocable.

CARLOS-ALBERTO

## CAMPEONATO DE LIGA DE TERCERA DIVISION

### GRUPO CUARTO

#### Resultados

Valdepeñas, 0; Guadalajara, 0.  
Ciempozuelos, 2; TOSCAL, 3.  
Alcorcón, 0; ZAMORA, 1.  
Talavera, 0; ALBACETE, 3.  
Las Palmas Atlético, 1; Plasencia, 1 (sábado).  
SALMANTINO, 5; Arganda, 1.  
ARANDINA, 2; Toledo, 0.  
MANCHEGO, 1; Leganés, 0.  
ALCALÁ, 2; Moscardó, 0.  
ALMAZAN, 2; Carabanchel, 1.

| Clasificación      | J. | G. | E. | P. | F. | C. | Pn. | +  |
|--------------------|----|----|----|----|----|----|-----|----|
| 1. ZAMORA          | 4  | 3  | 1  | 0  | 8  | 3  | 7   | +3 |
| 2. Toscal          | 4  | 3  | 1  | 0  | 9  | 6  | 7   | +3 |
| 3. Albacete        | 4  | 3  | 0  | 1  | 12 | 3  | 6   | +2 |
| 4. Alcalá          | 4  | 3  | 0  | 1  | 8  | 3  | 6   | +2 |
| 5. Arandina        | 4  | 2  | 1  | 1  | 5  | 2  | 5   | +1 |
| 6. Plasencia       | 4  | 2  | 1  | 1  | 5  | 3  | 5   | +1 |
| 7. Manchego        | 4  | 1  | 3  | 0  | 5  | 4  | 5   | +1 |
| 8. Carabanchel     | 4  | 2  | 1  | 1  | 6  | 5  | 5   | +1 |
| 9. Arganda         | 4  | 2  | 0  | 2  | 8  | 8  | 4   |    |
| + Leganés          | 4  | 1  | 2  | 1  | 2  | 2  | 4   |    |
| 11. Almazán        | 4  | 1  | 2  | 1  | 4  | 6  | 4   |    |
| 12. Salmantino     | 4  | 1  | 1  | 2  | 7  | 6  | 3   | -1 |
| 13. Las Palmas At. | 4  | 1  | 1  | 2  | 4  | 4  | 3   | -1 |
| 14. Moscardó       | 4  | 1  | 1  | 2  | 6  | 8  | 3   | -1 |
| 15. Talavera       | 4  | 1  | 1  | 2  | 4  | 7  | 3   | -1 |
| 16. Toledo         | 4  | 1  | 1  | 2  | 3  | 7  | 3   | -1 |
| 17. Alcorcón       | 4  | 1  | 0  | 3  | 4  | 8  | 2   | -2 |
| + Guadalajara      | 4  | 0  | 2  | 2  | 2  | 4  | 2   | -2 |
| 19. Ciempozuelos   | 4  | 1  | 0  | 3  | 4  | 10 | 2   | -2 |
| 20. Valdepeñas     | 4  | 0  | 1  | 3  | 2  | 9  | 1   | -3 |

Esta información es una gentileza de:  
**TALLERES MORALES**  
(Construcciones Metálicas)

## La Directiva del Talavera ha dimitido

En junta celebrada el lunes día 26, el Presidente del Talavera C. F. don Doroteo Lor Frontelo, ante los incidentes graves que ocurrieron al final del partido Talavera-Albacete, en los que tanto él como otros directivos hubieron de soportar insultos soeces a su persona y a su familia, por parte de un grupo de socios a consecuencia de la derrota ante el Albacete, ha presentado ante la Federación la dimisión con carácter irrevocable, a cuya actitud se ha sumado la Directiva en pleno. Sin tiempo para ampliar esta información, lo haremos en el próximo número y daremos cuenta de cuanto se relaciona con tan lamentables incidentes, que pueden tener una repercusión negativa en la marcha de nuestro Club de Fútbol, necesitado no de actitudes tan irrazonables como las de quienes provocaron estos incidentes, sino de la ayuda y el apoyo de todos los buenos talaveranos aficionados al fútbol.

Respecto a este asunto la Directiva del Talavera nos comunica que ha solicitado y obtenido permiso de la Federación Castellana de Fútbol para celebrar Junta General el lunes 3 de Octubre, a las ocho de la tarde, en el Instituto de Enseñanza Media, en la que presentará la dimisión que tiene planteada.

## Nota de Radio Juventud de Talavera

Ante el lamentable suceso ocurrido el pasado domingo, tras el partido Albacete-Talavera C. de F., en el que una minoría bullanguera fue protagonista de injustificados insultos e intentos de agresión en la persona de este Director y comentarista profesional deportivo, perteneciente a la Agrupación Nacional de Informadores Deportivos R.T.V., profiriéndose incluso graves ofensas a la propia entidad, Radio Juventud de Talavera, y personal de la misma, esta Dirección manifiesta públicamente su desaprobación de los hechos, no estando dispuestos a una nueva provocación por parte de esa minoría "controlada", y cuyos nombres son de